



8 de Octubre de 2021
Boletín 55

PRIORITARIA, LA JUSTICIA CON PROXIMIDAD SOCIAL Y SIN CORRUPCIÓN: HÉCTOR SÁNCHEZ

- *El Presidente Héctor Sánchez reiteró el compromiso del Poder Judicial con la sociedad poblana.*

Puebla, Pue.- En el Poder Judicial el principal compromiso es garantizar el acceso a la justicia bajo los principios de proximidad y combate a la corrupción, expresó el Magistrado Presidente del Tribunal Superior de Justicia, Héctor Sánchez, al asistir a la instalación de la Comisión de Procuración y Administración de Justicia del Congreso del Estado.

Ante los integrantes de la Comisión, el Presidente Héctor Sánchez reiteró que el Poder Judicial está implementando medidas y acciones para garantizar el pleno acceso a la justicia en el estado, además de fortalecer los vínculos institucionales entre los Tres Poderes.

Cabe recordar que durante este año, el Poder Judicial ha tenido como acciones principales el fortalecimiento de la infraestructura física y tecnológica, con la construcción de espacios como las Casas de Justicia de Cholula, Tepeac y Chignahuapan, las entrega de equipos de cómputo a juzgados de todas las materias, la apertura de los Juzgados Laborales en Puebla y Tehuacán, además de las jornadas itinerantes del Centro de Justicia Alternativa, entre otras.

A la sesión en el Congreso del Estado, acudió también el titular de la Fiscalía General del estado, Gilberto Higuera Bernal.



CERTIFICADO
EN EL SISTEMA DE GESTIÓN
ANTISOBORNO
ISO 37001:2016



CERTIFICADO EN EL PROGRAMA NACIONAL
DE JUICIOS ORALES MERCANTILES (JOM)

Prolongación de la Avenida 11 Sur No. 11921,
Colonia: ExHacienda Castillotla,
Teléfono. (222) 213 73 70, C.P.72498.